

## Hommage à l'abbé Lagoffun

L'abbé Jean Lagoffun nous a quittés. Il était né dans les Landes en 1930 et avait passé toute sa jeunesse dans le Tarn, élève à Barral puis au grand séminaire d'Albi. Il a été ordonné prêtre en 1955 et, après plusieurs apostolats, nommé à Soual en 1976. Il a été curé de Viviers de 1977 à



Une messe sera célébrée en sa mémoire dimanche matin.

2002, la paroisse étant rattachée à celle de Soual et Lescout. Très gestionnaire, il avait mis en place des souscriptions pour aider la municipalité à financer des classes de catéchisme et le remplacement du chauffage de l'église. En 2002, pour son départ, les paroissiens de Viviers lui ont offert en souvenir un tableau de notre église réalisé lors du concours des Peintres dans la rue. Il avait gardé des contacts avec certains Viviérois pour se tenir informé. Dimanche 14 mars, à 10 h 30, à Soual, une messe d'action de grâce sera célébrée à son intention.